

Jelang Akhir Jabatan, Ma'ruf Amin Minta Setwapres Bantu Gibran

Category: Nasional, News

written by Redaksi | 18/10/2024



ORINEWS.id – Wakil Presiden Ma'ruf Amin memberikan sambutan saat silaturahmi Wakil Presiden beserta Wury Ma'ruf Amin dengan keluarga besar Sekretariat Wapres (Setwapres) di Auditorium Istana Wapres, Jakarta, Kamis kemarin, 17 Oktober 2024.

Dalam kesempatan itu, Wapres Ma'ruf mengungkapkan rencananya usai purnatugas dan pindah tugas. Selain itu, dia juga meminta Sekretariat Wakil Presiden (Setwapres) bekerja dengan sepenuh hati membantu Wapres Terpilih [Gibran Rakabuming Raka](#).

Berikut pernyataan lengkap Wapres Ma'ruf Amin.

Tidak Perlu Dipoles

Ma'ruf mengatakan, selama dia menjabat sebagai Wapres RI bekerja apa adanya dan tidak ingin dilebih-lebihkan.

"Saya tidak ingin dilebih-lebihkan, apa adanya saja, saya tidak perlu harus dipoles-poles tidak perlu. Apa adanya saja," katanya.

Dia menekankan bahwa dia bukan sosok yang suka pencitraan dan tidak perlu membuat kebohongan-kebohongan dalam bekerja.

“Kalau orang bilang itu harus di-personal branding, saya kira tidak perlu, buat saya apa adanya saja itu lebih enak. Kalau bahasa agama tidak perlu membuat kebohongan-kebohongan. Tidak ada yang lebih zalim daripada suatu yang membuat kebohongan kepada Allah, Jadi tidak perlu,” ucapnya.

Jaga silaturahmi

Ia juga menyampaikan kepada jajaran Setwapres agar silaturahmi jangan sampai terputus dan harus terus dibangun.

“Saya tiga hari lagi sudah akan berpisah dalam kerja bareng di Kantor Wapres, tetapi silaturahmi jangan putus. Kita bangun terus walaupun saya tidak jadi wakil presiden, kalau ketemu ya jangan diacuhkan. Silakan kalau mau bersilaturahmi ke rumah juga, saya anggap semua sebagai keluarga, yang harus kita bangun terus hubungan persaudaraan kita,” kata Wapres.

Wapres Ma'ruf juga memohon doa agar selaku diberkahi dan diberikan kesehatan oleh Allah SWT.

“Saya juga mohon doanya, semoga kami diberkahi Allah SWT, diberikan kesehatan, dan supaya kami bisa terus berjuang menyelesaikan sisa-sisa hidup yang masih diberikan Allah SWT,” katanya.

Minta maaf ke pegawai Setwapres

Dalam kesempatan itu, Wapres juga menyampaikan terima kasih dan permohonan maaf kepada seluruh pegawai Setwapres.

“Saya kira sekali lagi menyampaikan terima kasih dan mohon maaf apabila banyak hal yang saya tidak bisa memberikan dalam kepemimpinan saya yang terbaik, terbatas sesuai dengan kemampuan yang Allah berikan kepada saya, itu yang saya bisa kerjakan,” ujar Wapres.

Minta Setwapres bantu Gibran

Wapres Ma'ruf meminta segenap jajaran Setwapres bekerja dengan sepenuh hati membantu Wapres Terpilih Gibran Rakabuming Raka.

"Selamat berjuang bersama wakil presiden yang baru, bantu beliau dengan sepenuh hati," kata Wapres Ma'ruf.

Dia mengharapkan jajaran Setwapres juga harus mempunyai semangat yang sama pada Gibran, bahkan jika bisa lebih baik lagi.

"Jangan dikurangi, bersama saya dan bersama dengan yang baru harus punya semangat yang sama. Kalau bisa lebih baik lagi supaya hasilnya nanti lebih memuaskan," ucapnya.

Urus pesantren dan bangun [PKB](#)

Sebelumnya, Ma'ruf mengatakan akan kembali mengurus pesantren dan membangun Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) usai purna-tugas sebagai Wapres RI.

"Saya pertama akan kembali ke habitat saya, pesantren," kata Wapres memberikan keterangan pers usai menghadiri sidang promosi Doktor Bidang Kajian Strategik dan Global Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral (ESDM) Bahlil Lahadalia di Universitas Indonesia (UI), Depok, Jawa Barat, Rabu, 16 Oktober 2024.

Selanjutnya, Wapres yang juga Ketua Dewan Syuro PKB itu menuturkan akan fokus untuk membangun partai tersebut ke depan.

"Yang kedua ada tugas baru saya, saya Ketua Dewan Syuro PKB. Jadi, saya bagaimana membangun partai PKB ke depan," tuturnya.